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DESENVOLVIMENTO DE SOFTWARES 
 
Com o meu trabalho, foi perceptível que há um determinado interesse das pessoas             
que responderam ao questionário sobre o desenvolvimento de softwares. A grande           
maioria das pessoas mostra interesse, como mencionado, mas há pessoas que           
também não se interessam sobre o assunto que está extremamente em alta, como,             
por exemplo, os softwares de entrega de comida, tais como “Ifood”, “Uber Eats” e              
“Rappi”, principalmente. Minha meta inicial era fazer com que as pessoas se            
conscientizassem que este tópico necessita de muita atenção e é extremamente           
divertido também. Uma das ideias principais deste trabalho era literalmente          
introduzir as pessoas ao assunto para não ficarem perdidas em relação a isso. O              
tema escolhido foi o desenvolvimento de softwares porque aplicativos e sistemas           
programados são muito presentes no dia a dia do mundo inteiro, e isso integraria              
mais as pessoas que ficam por fora do assunto devido ao nosso mundo estar              
evoluindo rápido demais e em muito menos tempo do que poderíamos pensar que             
poderia acontecer. Meu trabalho conseguiu proporcionar, mesmo que        
minimamente, aos entrevistados e, com certeza aos que o leram, a possibilidade de             
se interessarem a respeito do assunto, e isso é algo extremamente bom e vantajoso              
para todos. O trabalho também provou que este tópico deve ser estudado. 


